

Advertencia refinada



Chevron adquirió a la brasileña Petrobras su participación accionaria en una refinería ubicada en Pasadena, por un valor de 467 millones de dólares. Cuenta con una producción de 112 mil barriles por día, significando esto la primera instalación para la petrolera estadounidense en Texas. ¿Pero por qué le digo todo? Porque las petroleras siempre buscan la optimización del portafolio, pero muy pocas buscan la construcción de más instalaciones, porque además el mercado energético a nivel mundial está cambiando la forma en su consumo; de ahí que valga la pena las advertencias que se

hacen hacia la decisión de construir en nuestro país la refinería de Dos Bocas.

Moody's habla de elevados riesgos en retrasos y sobrecostos que pudieran sumar más presión a las finanzas de Pemex. Además de las dudas de que el proyecto esté bajo la supervisión de Petróleos Mexicanos y la Secretaría de Energía, y un temita más que no abona a esta determinación que tiene que ver con la calificación soberana, Standard & Poor's advertir nuevamente que el bajo crecimiento del país es un riesgo, ya que se afectarían las métricas de las finanzas públicas. Así las cosas, con una decisión que hubiera tomado con otros ánimos sí se hubiera decidido cancelar definitivamente la construcción de la refinería.